

行政報告

一 かごしま国体等について

十月に開催された、かごしま国体において、バレーボール六人制少年男子で高川学園高等学校が優勝、馬術少年二段階障害飛越競技ひえつで高川学園高等学校の黒川くろかわ美乃里選手が優勝、テニス少年女子では、本市在住の野田学園高等学校 網田あみた永遠希選手・上方璃咲選手かみがたりさのチームが優勝されました。

こうした選手の活躍もあり、山口県の総合順位が二十五位と県の目標を達成いたしました。

また、吹奏楽においても十一月に開催された全国大会で、国府中学校と防府西高等学校が金賞、華城小学校と松崎小学校が銀賞を受賞され、「吹奏楽のまち防府」の名を全国にとどろかせてくれました。

さらに、年末年始に開催される全国大会に多くの学校が出場されます。全国中学校駅伝大会には、男子は国府中学校、女子は高川学園中学校が出場、全国高校ラグビー大会には、高川学園高等学校が、全国高校サッカー大会には、男女ともに高川学園高等学校が、全国高校バレーボール大会には、高川学園高等学校と誠英高等学校が山口県代表として出場されます。

それぞれの大会での活躍を期待しております。

二 「トワイライトエクスプレス瑞風みずかぜ」の立ち寄り観光地決定について

この度、JR西日本が運行する豪華寝台列車「トワイライトエクスプレス瑞風みずかぜ」の令和六年秋からの立ち寄り観光地に本市が誇る毛利氏庭園が選ばれました。瑞風みずかぜの立ち寄りの効果が市全体の観光振興につながるよう、関係部局からなるプロジェクトチームを立ち上げ、一般社団法人防府観光コンベンション協会等と一体となってしっかりと取り組んでまいります。

三 一般国道二号台道鑄銭司拡幅について

一般国道二号は、総合計画に掲げる防府・未来へのネットワークの構築にとつて、東西の基軸となる非常に重要な道路です。

現在、富海地区では、令和五年六月三十日に車線の切り替えが行われる等、国により令和七年度の完成に向け工事が着実に進められております。

一方、台道から山口市鑄銭司区間の四車線化等につきましては、これまで、本市と山口市で期成同盟会山防部会を設立し、早期の事業化に向け、国等に対して要望を積極的に行ってまいりました。

先週には、本部会と民間の期成同盟会が一体となって国土交通省や財務省、県選出国会議員の方々に来年度の事業化を強く要望してまいりました。

今後も、令和六年度の事業に採択されるよう、官民連携して国等に要望を行ってまいります。

四 第五十四回防府読売マラソン大会について

十二月三日には、第五十四回防府読売マラソン大会が開催されます。今年の防府天満宮御神幸祭や天神おんな神輿は、多くの観光客等にぎわい、大変盛り上がりしました。この勢いを今大会につなげてまいりたいと考えております。ジャパンマラソンチャンピオンシップシリーズ男子グレード1を取得し、二年目となった今年も、川内優輝選手をはじめ実績のある有力選手が出場され、例年以上の好記録が期待されます。

民間研究所の調査によると、昨年の大会開催による広告効果は、約十五億円に相当するという結果をいただいております。

この発信力がある大会で、防府の魅力を全国にしっかりPRしてまいります。

今年も残すところ一箇月となりました。

令和五年は、令和四年に比べて火災発生件数が増えており、十一月二十八日時点で既に四十八件発生し、令和四年の三十九件を大きく上回っております。先日は防府市シルバー人材センターでも火災が発生いたしました。年末に向け改めて火災予防に気を引き締めてまいります。